
６月議会は６月 10 日から 17 日まで行われ、備品購入契約の締結、一般会計補正予算、「職員の懲戒       
処分に伴い、部下職員に対する管理監督責任」をとるための町長と副町長の給与を減額する条例など         
7 つの議案を審査、決定しました。                                                                                                              

                                                         

                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

  

 

                        

                         

                              

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
   

日本共産党多気支部の見解をお知らせします 

編集発行責任者 中野新吉 ☎39-3541 

 

2021 年 7 月

月】 
 

 

元職員の懲戒免職と

逮捕の報道は、町内に大

きな衝撃を与えました。 

６月議会 
最終日、本会議の討論で 

当局に強く求めました 

 「なぜ半年以上も不正がおこなわれたのか」、「印刷業

者からの問い合わせがなければもっと続いていたので

は」、「個人の口座に返金されるとは、信じられない」な

ど多くのみなさんから声が寄せられました。 

議会の最終日に、町長と副町長の「管理監督責任」とし

て給与を減額する条例案と給与の減額を盛り込んだ一般

会計補正予算案が提出されましたが、まつき豊年は、いず

れも反対しました。 

本会議では、条例案への反対討論を行い、実行力のある

再発防止策を作るように迫りました。 

【事件を報道する「夕刊三重」「中日新聞」】 

今回の職員の懲戒処分・逮捕への当局の対応は、実

行力ある再発防止策が示されていないことに加えて、

①４月 22 日に懲戒免職処分を行いながら、事案の公

表は６月 10 日と大変遅く、②「余罪も否定できない」

と捜査は継続中にもかかわらず、早々と町長と副町長

の給与の減額（町長 29 万 6 千円、副町長１１万 4 千

円）が示され、議会には給与の減額の「追認を求める」

だけで終わっています。 

これでは町民の皆さんからの信頼を取り戻すこと

はできないのではないでしょうか。 

  

 

新型コロナウイルス 

ワクチン接種 
 

困ったら役場の健康福祉課へ 
予約電話の大混乱が続いていますが、ワクチ

ン接種を希望していても、予約の仕方がわから

ない方、ひとりでは行けない方への手厚い対応

を求めました。 

民生委員さんなどの協力もいただいて対応す

るが、どうしても困ったら役場に相談すれば、 

一般質問 健康福祉課が対応するとの回答を得ました。 

また、介護施設の入所者と職員の皆さんへの

接種状況についても質問しまた。 
 

特別有休休暇の扱いを確認 
さらに、町職員のワクチン接種についても質

問しました。 

接種後の副反応や風邪症状で仕事を休まざる

を得ない場合は、総務省の通知によって特別有

休休暇となることを確認し、職員の皆さんに周

知徹底するよう求めました。 

 

ご協力下さい(1 口千円) 

多気民報基金 



 
 

 

 

 

～明治道、江戸道とも 
文化財としての価値は大きい～ 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                              
 
 

 

 

 
 

  
日本共産党 多気町議会議員 まつき豊年 
☎67-4953 090-8959-8301 〒519-2216 古江 403 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療・福祉・労働相談、生活保護、国保料減
免などの申請の相談もお気軽にどうぞ 

6月議会 

一般質問 

昨年 12 月議会で天啓交差点に信号機設置をと 

質問しました。 

5 月 22 日に事故が起きたことをうけて、相可か 

ら交差点への道路の拡幅工事が終わって、今まで以 

上に危険性が高まるのではと、当局の認識を問いま 

した。 

 一般質問を取材した「夕刊三重」は、６月 17 日の１面 

トップで「町長も議員も『信号要る』」と報じました。(右) 

多気町は、これまで何度か信号機設置を松阪警察署に要請 

しているが、要請の仕方も、もっと工夫が必要ではないかと 

強く迫りました。  

 一般質問を終えた後の６月 16 日には３台が絡む事故が発生 

しており、事故防止策が急がれます。 

 

 

熊野古道 

女鬼峠 
 

 

 

 

成川と相鹿瀬をつなぐ女鬼峠。熊野古道伊勢路の最初の峠

道は、熊野古道女鬼峠保存会の皆さんを中心に保存活動がす

すめられてきました。 

このほど県文化財医保護課の現地確認が行われたので 

その内容について質問しました。 

 保存活動がすすめられている「明治道」とは別の「江戸道」(地図では点線で表示) 

が新たに確認され、いずれも文化財としての価値が高いことがわかりました。 

今後の保存活動に期待が広がります。 

確認された 

江戸道 

７月４日投開票の東京都議選。日本共産党は「五輪よりもいの

ちが大切」を訴えて、前回を１議席上回る 19 議席を獲得。 

総選挙でも市民と野党の共闘で政権交代をめざします。 

明治道 
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